



COLEGIO MÉDICO O'Higgins

En el Día Internacional de la Mujer, reafirmamos nuestro compromiso con la equidad de género y la protección de los derechos de las mujeres. Visibilizamos las brechas que aún nos separan, y estamos comprometidos a trabajar para lograr la tan anhelada justicia en diversos ámbitos, donde las mujeres deben esforzarse aún más para responder en distintos frentes.

En la conmemoración de este día, desde el COLMED O'Higgins vaya nuestro reconocimiento a todas las mujeres, especialmente a nuestras médicas, a las mujeres que trabajan en la salud, y nuestras pacientes, reiterándoles nuestro compromiso por una sociedad mejor.

Directiva Colmed O'Higgins



FIN A LAS
50
HORAS

Trabajo digno en el embarazo

COLEGIO MÉDICO DE CHILE



Departamento de
GÉNERO Y SALUD